
 

 
Requerimento nº 198/2025 
 
Autoria: Thárik Gouvêa Varotto 
 
 
Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Senhor Sebastião José Esperança  
 
 
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer reparos no calçamento ao longo de toda a rua Visconde do Rio 
Branco, principalmente em frente à escola estadual Olímpio Araújo e em 
frente à rodoviária. 
 
 
Justificativa: 
 
Em vários pontos o calçamento está totalmente desnivelado, com vários 
buracos, prejudicando a todos que utilizam da via, já que é uma rua muito 
movimentada. 
 
Sala das Sessões Messias Lopes, 11 de junho de 2025 
 
 
Vereador Proponente: 
 
 
Tárik Gouvêa Varotto.  
  


